

リサイクルで環境問題に貢献

グーン(横浜市金沢区)



海外展開の背景を語る藤枝
慎治会長

急速な工業化が進む新興国では、大気の汚染や水質・土壤の悪化、廃棄物の大発生などが頭痛化し、その対応が急務となっている。こうした中、廃プラスチックや廃木材のリサイクル事業を手掛けるグーン(横浜市金沢区、藤枝慎治会長)は、フィリピンのセブで支店を開設し、2017年に廃プラスチックからフラフ燃料を製造する工場を稼働させた。以降、リサイクルを通じてセブの廃棄物処理や地球温暖化対策などに取り組んでいる。今年4月にはセメント世界大手のセメントス(メキシコ)のグループ企業であるアポセメントとフラフ燃料の供給協定を締結し、セメントスのフィリピンにおける販売ルートを確立した。藤枝会長は「地球温暖化問題と廃プラスチックの処理問題を同時に解決できるのでは」と期待を寄せている。

を活用した公民連携による

協定によると、グーンは21

年までにフラフ燃料を年間

1万2000トン売却する

と目標に掲げている。

一方、アポセメントはフラフ

国際技術協力「YIPORT事

業」を推進している。

グーンはYIPORT事

業によるビジネスマッチン

グに参加。セブ市における

廃棄物処理に関して、国際

協力機構(JICA)によ

る案件化調査に採択された

のは12年のことだ。その後、

前減することを目指すとい

う。藤枝会長は「現地で製

造されたフラフ燃料が安定

する」と、協定がもたらす効

果を強調する。その一方で、

「廃棄物を資源として社会

を活用した公民連携による

協定によると、グーンは21

年までにフラフ燃料を年間

1万2000トン売却する

と目標に掲げている。

一方、アポセメントはフラフ

セメントスグーループと燃料供給の協定を締結

海外展開の背景には日本国内での人口減少や高齢化の進展がある。「産業全体が縮小し、ものづくり拠点の海外流出も懸念される中、新たなマーケットを構築するため、海外事業の検討を始めた」と藤枝会長は話す。

同社が本社を置く横浜市は、セブ市と「持続可能な都市の発展に向けた技術協議会」を設立。セブ市で課題となっている廃プラスチックによる環境汚染の防止に貢献できる。さらに地球温暖化対策や現地の雇用創出にもつながる」と、協定がもたらす効果を強調する。その一方で、会員は今後を見据える。セブでの事業については、メトロセブ全域をフォローできるよう新たな工場設立も視野に入れながら、リサイクルを通じて地球温暖化問題や新興国の環境問題解決に向けて貢献していく方針だ。(横浜支局・伊藤幸大)

Challenge — チャレンジ

同社ではフィリピン工場の操業と同時に社名を「萬世サイクルシステムズ」から「グーン

に変更。「グーン」と勢よく共に働くことによって、調和的につなげたい」との思いを込められた未来創造のために貢献したい」との思いを込めたものだ。「スマイルアップをキーワードに企業として、らせんのように成長を進めていきたい」と藤枝会長は今後を見据える。セブでの事業については、メトロセブ全域をフォローできるよう新たな工場設立も視野に入れながら、リサイクルを通じて地球温暖化問題や新興国の環境問題解決に向けて貢献していく方針だ。(横浜支局・伊藤幸大)

